



## EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EU DECLARATION OF CONFORMITY

HERSTELLER / MANUFACTURER	SAGEMCOM ENERGY & TELECOM SAS
ADRESSE / ADDRESS	4 ALLEE DES MESSAGERIES - 92271 BOIS-COLOMBES CEDEX – FRANCE
HANDELSMARKE / TRADEMARK	SICONIA
PRODUKTGRUPPE / PRODUCT RANGE	Elektrizitätszähler / Electrical Energy meter
PRODUKTNAME / PRODUCT NAME	SMARTY BZ-SLP 100
TYPENBEZEICHNUNG / PRODUCT TYPE	3.S2d3+-A100DTG, 3.S2d3+-A100ETG
IDENTIFICATION / IDENTIFICATION	254023209, 254023217, 254072765

Wir erklären unter unserer alleinigen Verantwortlichkeit, dass das Produkt die wesentlichen Forderungen der folgenden Richtlinien erfüllt:  
We declare under our sole responsibility that this product conforms to the essential requirements of the following EU directives:

- 2011/65/UE : Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (Neufassung).  
RoHS *Directive of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.*
- 2014/32/UE : Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt (Neufassung).  
MID *Directive 2014/32/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Members States relating to the making available on the market of measuring instruments (recast).*
- 2014/30/UE : Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (Neufassung).  
EMC *Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Members States relating to the electromagnetic compatibility (recast).*

In Übereinstimmung mit den folgenden harmonisierten europäischen Normen:  
In conformance with the following harmonised European standards :

<i>Directive MID</i> EN 50470-1:2006+A1 :2018 EN 50470-3:2006+A1 :2018	<i>Directive EMC</i> EN 55032:2015+A1 :2020	<i>Safety</i> EN 62052-31:2016	<i>Directive RoHS</i> EN IEC 63000:2018
--	--	-----------------------------------	--

EU-Baumusterprüfbescheinigung, MID Module B / EU-type examination certificate MID module B : DE CSA 23 B 002 MI-003  
Bescheinigung ausgestellt durch/ issued by : CSA Group Bayern GmbH, Ohmstrasse 1-4 – 94342 Strasskirchen, Germany  
Notifizierte Stelle / Notified body : 1948

Zertifikat über die Anerkennung des Qualitätssystems, MID Module D : LNE-25521  
Certificate of registration for quality system, MID module D  
Zertifikat ausgestellt durch / issued by : LNE , 1, rue Gaston Boissier – 75724 Paris CEDEX 15, France  
Notifizierte Stelle / Notified body : 0071

Ausgestellt in / Place of issue	Datum / Date :	Im Auftrag von / On behalf of SAGEMCOM ENERGY & TELECOM SAS
BOIS-COLOMBES	6. Mai 2024	Gezeichnet / Signed :

Name / Name :

